

Rapport d'activités du vice-président et de la conseillère de la région de Québec : préparé pour l'assemblée générale du 15 octobre 2021

Activités de l'APRES-INRS pour la région de Québec

L'année 2020-2021 était une année de pandémie due à la COVID-19. Conséquemment, aucune activité ne s'est tenue du 1^{er} septembre 2020 jusqu'au 31 août 2021. Les restrictions sanitaires étant maintenant réduites, les restaurants étant ouverts et, à ce que l'on sache, nos membres étant maintenant pleinement vaccinés, les activités de l'APRES-INRS de la région de Québec pour l'année 2021-2022 pourront reprendre dès le début septembre. Déjà, des projets de rencontre sont à l'étude pour approbation par le CA de l'APRES-INRS.

Conseil d'Administration de l'APRES-INRS

Bien que les réunions des membres du Conseil d'Administration (CA) de l'APRES-INRS ne pouvaient pas se tenir en présentiel durant l'année 2020-2021, toujours à cause de la pandémie de la COVID-19, des réunions auxquelles participaient la majorité des membres du conseil de la région de Québec ont pu se tenir virtuellement en se servant du portail Zoom. Les membres au CA de la région de Québec ont ainsi pu participer à six (6) réunions du CA de l'APRES-INRS durant l'année 2020-2021 : le 25 septembre 2020, le 6 novembre 2020, le 12 février 2021, le 9 avril 2021, le 19 juillet 2021 et le 19 août 2021.